

Tres Productos de la Gran Cervecería Argentina QUILMES

ERVEZA DE INVIERNO «MUNICH»—Esta gran Cervecería, la que produce y vende los dos tercios de la cerveza que se consume en el país, ha puesto en venta este exquisito nuevo producto de su elaboración, el cual, por su sabor agradable y propiedades alimenticias, no tiene rival en el país.—Pídanse todos en las buenas Cárnicas, Hoteles y buenos Almacenes Cerveza «MUNICH».

ERVEZA «CRISTAL»—Esta importante Cerveza es la más ligera y de mejor paladar que se produce en la República.—Todos los consumidores de buen gusto piden «Cristal».

ERVEZA «BOCK»—Es la única Cerveza que los médicos prescriben para las personas débiles y señoras que crían. Es la única que á lo agradable, reúne las más altas cualidades nutritivas.—Se vende en todos los buenos Hoteles, Cárnicas y Almacenes.

Unicos Concesionarios de la Cervecería Argentina: Juan B. Mola y Cia.

TIMOTEO J. AVALOS
ASUNTOS JUDICIALES ANTE
LA SUPREMA CORTE
Av. de Mayo 760 — BUENOS AIRES

Dr. E. Domínguez Ortiz
ABOGADO
Estudio: Colón y Córdoba.—De 8 a 12 m. Posadas Misiones.

REDACCIÓN MISIONES

Acción del Congreso

Más que «Los visages du Brésil», de Paul Adam,—decididamente adversario nuestro,— merece atención el libro que el último correo nos trae, editado en Turin, por Fratelli Rocca, en el mes pasado.

Nos referimos a «Le colonie italienne nel Brasile meridionale» (Rio Grande, Santa Catalina, Paraná). Es una publicación bajo el auspicio de la «Italia gens», federación para la asistencia de los emigrantes transoceánicos. En su fondo es un libro contra la emigración italiana a la Argentina del trigo, por arrendatarios, pero todas las ventajas que en esa obra se señalan son de aplicación al territorio argentino del N. E.

El congreso está preocupado con esta cuestión de Misiones y el territorio espera el buen despacho del ferrocarril en trámite, cuya vasta zona tributaria,—sin contar la natural argentina,— contiene incomparables riquezas.

El ingeniero Francisco Pontland, en notables trabajos, ha señalado la forma de colonizar, singuistamente, esas comarcas, creando núcleos con la base previa de la escuela y de la comisaría.

El libro del señor Ranieri Venerosi Pesciolmi, editado en Turin y a que nos hemos referido, establece que esas zonas de América ofrecen todas las ventajas naturales de la Europa Meridional. Y señala este hecho: de los tres Estados brasileños pocos son aslariados, ni arrendatarios. En Caxias, Trento, Nueva Padua, Anna Reck, Antonio Prado, Alfredo Chaves, Nuova Bassano, Río Casté, Nueva Venecia, Araranguá, el propietario de lotes chicos ha creado la base de futuras grandes ciudades en el corazón de la selva.

Nosotros nada hacemos, cuando Misiones contiene los elementos fáciles para la creación de grandes fortunas, con toda clase de facilidades para los trabajadores.

Pocos saben que Liniers estuvo en Misiones de gobernador (y es-

to es más serio): que el general Belgrano, azorado ante las magníficas riquezas del territorio, trazó en 1811 (hace 103 años) un proyecto de reglamento político y administrativo y reforma de los pueblos de Misiones. Eso, allí señalado, está por hacerse todavía. Era el reglamento de los 30 pueblos y constaba de 30 artículos. Declaraba su libertad, concedía comercio franco y libre, proyectaba la delimitación de los pueblos (siete cuadradas). No hace al caso estudiar ese reglamento; pero sí llamar la atención del congreso sobre sus artículos 27 y 28, que son de palpitante actualidad: «Prohibido—decía el general Manuel Belgrano—que se permita cortar ningún árbol de la yerba, so la pena de 10 pesos por cada uno que se cortare. Todos los conchavos, con naturales, se han de contratar ante el corregidor o alcalde del pueblo».

Leáse ese reglamento. «Estamos en las mismas, criminalmente! Mientras tanto, por falta de noción de las cosas, el yerbal se arruina, día a día, y nadie piensa en los millones y millones que mandamos al extranjero, no sólo por yerba, sino por maderas, que los puñares (hoy sin valor alguno) podrían abastecer ilimitadamente».

El latifundio, que daña a Misiones, es de yerbal, ni siquiera mensurado, ignorando el Estado hasta lo que tiene de tierra!

Esta cuestión ni puede ni debe continuar así, porque tiene, en todo sentido, una importancia excepcional.

A pesar del segundo diluvio (el diluvio del fuego, de que hablara proféticamente Leon Bloy, en un resonante libro), por causa mejor dicho, del diluvio de fuego que inunda a la Europa,

El REY del CHIC

ES
IPA Y SOLAMENTE IPA

FOR ESO los chicos y los muchachos que quieren ser amados se hacen venir por él.

Así como los salteros vacantes, en balde emprenden conquistas si no se visten con IPA.

IPA es el Rey del CHIC, que viva el rey, que viva el rey, que viva el rey del Chic.

Calle Bolívar, al lado del Club Social.

son de la más palpitante actualidad todas las cosas que interesan a la economía nacional.

De El Diario de B. Aires.

Consideraciones filosóficas

Estudios monistas

(Conclusión)

Entre el movimiento molecular de los cuerpos orgánicos, se nota una diferencia de grado. En los primeros, resulta considerable, transformándose por tal motivo con rapidez y por eso se los llama *cuerpos activos*, como sea la albúmina por ejemplo. Todo lo contrario sucede en los inorgánicos y por esa circunstancia se denominan *poco activos*. Así, con relación a la albúmina, la transformación de una roca es estrotramadamente lenta.

Mediante la actividad interior, los cuerpos brutos luchan por su *defensa*. Una placa al cloruro o yoduro de plata, se vuelve roja o verde al ser sometida a la acción de luces de estos colores. En este caso, la sal de plata defiende su integridad, afectando el color del rayo luminoso que la hiere, que es como mejor rechaza la luz o como la absorbe menos.

A semejanza del fenómeno de cicatrización en los organismos, Pasteur ha demostrado, que un cristal depositado en agua madre, se regulariza en seguida, porque se produce en él un crecimiento activo por justaposición, sobre todo en las partes heridas.

Si después de un reposo, se continúa la tracción sobre una barra metálica, en la que por dicha causa se ha producido una estrangulación, ésta se volverá a presentar en cualquier otro punto, menos en el sitio donde apareció la primera (A. Dastre. La vida y la muerte).

Ocurre, que advertido el mineral durante el reposo, agrupa partículas en la zona amenazada y la fortalece (M. Hartmann).

Igualmente el cuerpo llamado inerte, lucha por su *conservación*.

Como se sabe, su formación parte, como en los organismos, de un núcleo cristalino, los cuales se multiplican, acercándose este fenómeno, al del cultivo de los microbios en medios adecuados.

Para más datos recurriremos a los experimentos de:

a) *Gernez*—en las ramas de un tubo en U, llenas de azufre en sobrefusión, se depositan, en una, cristales octaédricos de la misma sustancia y en otra cristales prismáticos, idénticos al tipo sembrado; b) *Ostwald*—fundió el salol calentándolo por encima de 39,5 y deposita en tubo cerrado. El salol permanece líquido indefinidamente. Para que se solidifique, no hay más que introducirle un germen cristalino de la misma sustancia, por un hilo de platino. Si el germen se pasa primeramente por la llama, no se produce la solidificación. Así también los microbios no se entubían en los medios, si se los que-

NO SE SUPLICA, PERO LEA IMPORTANTE

Las personas que usan ropa lavada con Jabón fabricado con grasa canina, de animales que mueren o aceite de pescado, están expuestas a contraer enfermedades cutáneas a veces incurables. Si Vd. quiere evitar tan terrible peligro, pida siempre el excelente y hermoso:

Jabón blanco

marca:



Fabricado exclusivamente con la mejor grasa de vaca, siendo a la vez el más económico, por su abundante espuma y resistencia para el lavado.

PROGRAMA 1a. PARTE

- I—VERDI—Sinfonía—«Nabuco».—Por la orquesta del Conservatorio.
- II—AUBER—Sinfonía—«Fra Diavolo».—Piano a 4 manos.—Srta. Zulema Suárez.—M^o. Riso.
- III—RAFF—«Cavitta».—Violín y piano.—Señor Pignelli.—M. Riso.
- IV—VERDI—«Coro».—«Lombardi».—Por las alumnas y alumnos del Conservatorio.
- V—VERDI—«Romanza».—«Forza del Destino».—(«Pass o mio Dio») —Canto—Srta. B. Fleitas—Violín, flauta y piano.
- VI—«Melodía».—«Argentina».—Piano—Srta. Irma Rosa.
- VII—RISO—«Marcha Sinfónica».—Por la orquesta del Conservatorio.

2a. PARTE

- I—PETRELLA—Sinfonía—«Jones».—Por la orquesta del Conservatorio.
- II—FLOTOW—«Marta».—Direrimento—Piano a 4 manos.—Srta. Marta Bonifato y Agripina Losada.
- III—RIEDING—Solo—Violín—Sr. Balsa y M^o. Riso.
- IV—BELINI—«Romanza».—«Norma».—(«Deh no volerti celtimo») —Canto—señorita C. Palacin—Violín, flauta y piano.
- V—FOLTY—«Melodía».—Flauta—Sr. D. Costa—M. Riso.
- VI—SMITH—«Fantasía».—«Un Ballo in maechera».—Piano—señorita Marta Bonifato.
- VII—NOVARO—«Marcia popolare italiana».—Por la orquesta del Conservatorio.

Sinestas de una noche

Era la hora del desbande nocturnal. A todas direcciones se encaminaba la gente del cine... y los muchachos, hijos de la miseria, mendigos de cultras sensacionales, seguían confundidos, a sus ranchos, quizás suspirando tíeramente por una o más veladas

SOCIALES

CONCIERTO MUSICAL

Damos a continuación el programa que se desarrollará en el concierto que para el próximo domingo se anuncia en el Teatro Español, organizado por el conservatorio Giuseppe Verdi, que dirige el profesor Riso. Como ya hemos informado el 50 por ciento del beneficio que se obtenga, se destina a la Sociedad de Beneficencia, lo que da un estímulo más para que ese día veamos repleta la sala de nuestro coliseo.

“LA PORTEÑA” TIENDA, MERCERÍA Y ZAPATERIA

Buenos Aires esq. San Martín, frente al Colegio de las Hermanas de Santa María

POR FIN DE ESTACION

SE LIQUIDAN

fraldas de lana, ponchos de abrigo, bombas, frazadas, paños, terciopelos, lante de varias clases, tapados, picles, gorras de lana para señoras, y niñas, y una gran cantidad de camisetos de lana para hombre señora y niña.

EN LA PORTEÑA

se venden números sencillos y se hacen suscripciones a lo siguientes: «Bo de la Moda», «Guirnalda y la Bordadora», «Moda y Pasatiempo», «El Salón de la Moda», «La Última Moda» y «Gran Chic Parisien».

TIBURCIO R. HUERTES

gratuitas. 'Pobres hijos, medidos de cultura y de sensaciones cinematográficas!

Envuelto en la penumbra aspiraba un delicado perfume de no sé qué flores. Pasos, escoltados por el Sueño, oíanse sobre las piedras de la vereda... Tus ojos no me vieron. La silueta de un hombre te era cariñosa y simpática, por eso... sonreías!

El, moreno, de regular estatura, lleno de cuerpo, nervioso sonreía, viéndote alejar. Tu linda amiga, pensativa, muy abstraída, seguía a tu lado, con los ojos gachos. Tú sonreías. La distancia y la penumbra te alegraban del moreno que por tí suspiraba... después, al pasar, tus ojos con los míos!!

C. Néstor.

LA GUERRA EUROPEA

Neutralidad de Turquía y Bulgaria AVANCE RUSO EN LA PRUSIA ORIENTAL INMINENTE TOMA DE BRESLAU LA MARCHA HACIA BERLIN

Tropas indias en Inglaterra.—Victorias de los aliados.
El ataque a la retaguardia alemana.—Retiro de los germanos.—La toma de Reims por los alemanes.—Mensaje del emperador Guillermo al presidente Wilson.—120 Mil austriacos muertos en las batallas de Galitzia.—Empréstito del gobierno alemán.

OTRAS NOTICIAS

Buenos Aires, Sbre. 10.—El primer premio de 100 mil pesos de la lotería nacional jugada hoy correspondió al número 14.448, con 2 mil pesos el número 1299, con mil pesos el número 19426 y 16063.

Londres, Sbre. 10.—Descartase la intervención de Turquía en el conflicto europeo como una consecuencia de las derrotas sufridas por los austro húngaros, las que vinieron a afirmar la neutralidad de Turquía Bulgaria.

Londres, Sbre. 10.—Noticias recibidas por los diarios de esta capital confirman el avance de los rusos por toda la Prusia Oriental sin que los alemanes les opongan mayor resistencia.

Londres, Sbre. 10.—Llegaron dos divisiones de infantería y una brigada de caballería de la India. Fueron elegidos doce potentados indios para acompañar a las tropas.

Paris, Sbre. 10.—Tiñense noticias de que se está librando una gran batalla en la que toman parte dos millones de combatientes. Los franceses han obtenido considerables victorias en Vitry, Francois y Montfauil.

Londres, Sbre. 10.—Comunican de Petrograd que continúa la batalla en Ravva y Pruska entre rusos y austriacos. Alemania envió dos millones de hombres a la Prusia Oriental.

Londres, Sbre. 10.—Acaba de publicarse el escalafón de la armada correspondiente al mes de Septiembre. El emperador Guillermo continúa figurando con el rango de almirante honorario de la marina inglesa.

Londres, Sbre. 10.—Anunciase que el nuevo ejército organizado por el Mariscal Lord Kitchener, es de 250 mil a 400 mil hombres. Entre los enrolados figura el vizconde de Asswigh, el conde Sandwiche y el conde Eustron. Este último se enroló como soldado ruso.

Madrid, Sbre. 11.—La embajada alemana en esta capital aseguró que había sido ocupada por las tropas del Kaiser la ciudad de Reims.

Anuncian de Gibraltar que el regimiento de escoceses que se hallaba en aquella plaza, ha partido para Inglaterra.

Comunican de San Lucas de Barrameda que han sido vietos sobre aquella ciudad varios aeroplanos al parecer ingleses.

Washington, Sbre. 11.—El presidente Wilson ha recibido un despacho oficial del emperador Guillermo, en el cual éste protesta contra el empleo de las bombas dum-dum por los aliados y particularmente por los civiles de Bélgica. Expresa su pesar por la destrucción de Lovaina. El mensaje del emperador dice textualmente: Mi corazón sangra por lo acontecido en Lovaina. El emperador agrega que la resistencia ofrecida por la población belga, fué tal, que en muchos casos los generales alemanes se vieron en la necesidad de aplicar castigos severos.

Londres, Sbre. 11.—El Exchange Telegraph publica un despacho de Roma dando cuenta de que un mensaje llegado de Viena, anuncia que el archiduque Federico perdió 120 mil hombres en las recientes batallas de Galitzia, lo que representa la cuarta parte del ejército.

Roma, Sbre. 11.—Telegramas recibidos de Viena, establecen que la vanguardia y centro del ejército ruso están marchando hacia Berlín. Agrega la información que las tropas rusas han invadido Silena, y que la toma de la plaza de Breslau, en la Prusia Oriental, es inminente.

Paris, Sbre. 11.—Comunican oficialmente los triunfos obtenidos por los aliados en toda la línea. Confírmase también que los alemanes han pedido nuevos refuerzos a Bélgica, siendo la situación de los germanos muy crítica.

El ataque sobre la retaguardia alemana es incansante. Los alemanes en su retirada han dejado cuantiosos elementos de guerra e infinidad de prisioneros fueron tomados por los aliados.

Paris, Sbre. 11.—Telegramas de Amsterdam anuncian que se

gún comunicaciones recibidas en aquella capital procedentes de Berlín se sabe que el gobierno alemán se halla en la necesidad de pedir un empréstito para la guerra de 1.260 millones de marcos.

LOCALES

Enlace

El miércoles 16 del corriente, tendrá lugar en Encarnación el enlace de la distinguida señorita Amparo Pérez con el estimado caballero Elías Valdivino, cónsul del Paraguay en nuestra ciudad. Debido al luto que guardan los contrayentes el acto se efectuará en la mayor intimidad. Nuestros votos por la felicidad de la joven pareja.

Empresa de Navegación

JACOBSEN Hnos.

Lancha "Paraná"

Viajes a Itacú todos los Sábados a las 1.50 y vuelta. Salidas de Posadas a las 7.30 a.m. y de Encarnación a las 7.40 regresando de Itacú a las 11.30 a.m., los días domingo y feriados queda a disposición de las familias para pasajes a 6 \$ por hora, los boletos para Itacú se expedirán toda la semana en el escritorio de nuestro Taller o a bordo el día de salida, para pasajes deben avisar el día antes y la hora que se desea ocupar la lancha. **Jacobsen Hnos.**

AVISO

Se recomienda al público y especialmente a las familias de buen gusto que los **BUZOSCHYS** de Alvarez supera al pan, para Café y Té, cuando es más viejo mejor es. También atiende pedido de pan dulce y sándwiches para los días sábado. 25 de Mayo y Rioja. **Agustín ALVARENGA**

Mecánico electricista

Se ofrece para el funcionamiento y conservación de las instalaciones de motores eléctricos con bomba en las casas particulares. Precios módicos. Ocurrir en la Tienda "La Porteña".

Disolución de Sociedad

Por mutuo consentimiento del comercio y del público en general que de común acuerdo y amigable convenio se ha disuelto la sociedad que giraba en esta plaza bajo la razón social de Hamard y Gastaño quedando a cargo del activo y pasivo el socio Vicente Gastaño. Posadas, Septiembre 4 de 1914. **Labero Hamard. Vicente Gastaño.**

DE INTERES

Para los Agricultores

Venta de Sarmientos de uva "La Lorde" y uva variedades. Desde el 20 de Julio próximo en adelante en la chacra No. 185 del señor Gerardo del Castelli se venderán Sarmientos preparados como para plantas y de medidas a los precios siguientes: Por cada mil Sarmientos 100 pesos y por 100 la misma chacra con el enarjado a su propietario en esta ciudad señ. G. Del Castelli.

Aviso importante

Comunicamos a nuestra numerosa clientela, que desde hoy la Confeitería del Fausto estará abierta todos los días hasta las 12 de la noche, teniendo un magnífico surtido de fiambres y conservas. **CONGOTS Hnos.**

Mapas de Europa

En la Librería del "Colegio" se hallan en venta mapas con todos los datos relativos al teatro de la guerra, de un tamaño de 8. x 60 impresos en colores. Precios 2 pesos cada uno.

Especulación Diamantina

Se transfieren los derechos de media manzana en la mejor posición de piso nuevo.

50 varas de frente al callejón del Zaimán y 100 bordean la entrada principal del piso. Terreno especial para cualquier plantación. Todo bien alambrado con pozo de 2 metros y medio de agua en tiempo de seca.

Y galpón de madera y zinc de 18 metros por 9. a 50 metros de la Comisaría esquina frente a la plaza de frutos que para copio es la más importante y estratégica posición comercial, y para negocio, en la esquina de entrada sale el callejón.

De pronta valorización por la próxima construcción del Hospital Nacional, de una Iglesia y del nuevo madero y paso del primer Tranway que en breve se construirá en Posadas. Desde ya se está poblando y valorizando con asombrosa rapidez. Por datos y ocurrir al renombrado Restaurant "Económico Central" de **JOSE FAZZINI.** Posadas.

Cervecería "Misionera"

Ignacio Dombrowski

Fabricación de cerveza blanca y negra, hecha del mejor lúpulo y malta traído expresamente de Europa.—Reparto a domicilio.

Avenida Corrientes

Posadas-Misiones



MUEBLERÍA

La Europea



AVISO IMPORTANTE

AL PÚBLICO EN GENERAL

Hemos recibido un gran surtido de Juegos de Roble macizo, de todos los estilos, muy elegantes y sólidos, así como también Juegos de Comedor de todas clases y estilos.—Tenemos, además, un variado surtido de mesitas, columnas y cojinetos de estilo moderno, todo lo cual vendemos a los mismos precios de Catálogo, con grandes facilidades de pago, entregando a domicilio, a bordo ó en la Estación del F. C. con embalaje gratis. Visite Ud. nuestra Mueblería, si quiere encontrar muebles de su agrado.

CHAPOV Y GIRSON

COLÓN Y BELGRANO POSADAS MISIONES
NOTA:—Avisamos al público que todos nuestros muebles se venden a precio de catálogo de Buenos Aires.

Gran Salón Restaurant

"Fornos Posadeño"

HAY COMEDORES RESERVADO

Acaba de inaugurarse este salón el más moderno y elegante de Posadas y sus dueños que lo atienden personalmente, ofrecen al público de gusto delicado lo visiten para que se convengan que dentro de su sencillez lo que más vale es su uso y con condimentación de la comida. Se reciben pensionistas, platos sueltos y viandas precios económicos de **JOSE FONTAN y JUAN BERNA**

Calle Bolívar al lado del Mercado

"LA MISIONERA"

Producto de Lechería y Gremería

REPARTO A DOMICILIO

Despacho en su local calle Bolívar y San Lorenzo Posadas

En Candelaria

Se vende un terreno de 50 por 50 con casa de material y pozo de baldío con brocal, situado en Candelaria de la Plaza. Por datos dirigirse al señor Vicente Baz Alegre en Posadas. Calle General Paz y Alto Paraná.

Siempre fresco

El primer negocio COLONIA MISIONENSE CERRO CORA, vende a precios módicos productos siempre frescos como grasa de chanchito, tocino, huevos. En la ciudad despacha a domicilio semanal. Ocurrir por carta a el suscrito ó personalmente al negocio en Cerro Corá Colonia **J. J. van Ysseldyk**

GRAN OCASION

Increible facilidad de pagos

Venta de terrenos por mensualidades, en el centro de la ciudad, donde ya nadie vende! Véase con don Adolfo Hummel, en su comercio de la calle Ayacucho y Santiago.



CEHIPE

Material digitalizado con fines educativos, culturales y de investigación, en el marco del "Concurso de subsidios para proyectos de preservación documental 2013" del CEHIPE.



CENTRO DEL CONOCIMIENTO



BIBLIOTECA PÚBLICA DE LAS MISIONES

PROFESIONALES

Dr. Guillermo Villañe

De Hospital San-Roque de Buenos Aires

Clinica Médica, Cirujía de Urgencia, Partos, Enfermedades de señoras y niños. Enfermedades de la piel, garganta, nariz y oídos.

CONSULTAS

De 9 a 10 a.m. y de 2 a 5 p.m. Calle Félix Azara, a media cuadra de la plaza de Italia

Dr. J. Antonio Agüero

MÉDICO CIRUJANO

Calle San Martín esquina Junín

CONSULTAS

De 9 a 10 a.m. y de 3 a 5 p.m. Posadas Misiones

Dr. Macedonio Fernández

Estudio: LAVALLE 560 BUENOS AIRES

Redactará escritos y consultas que le sean solicitados por correo

FRANCISCO BAUZA

Da lecciones de piano, solfeo, composición y canto. Prepara alumnos para rendir en Buenos Aires.

JOSÉ AMORÓS

Profesor de música

Lecciones en su Academia y a domicilio. Honorarios módicos.—Venta de pianos de acreditadas marcas al contado y a plazos. San Martín entre Ayacucho y Junín.

JULIO DUBI

Constructor de obras

25 DE MAYO Y ENTRE RÍOS POSADAS Misiones

Taller de Zapatería

Andrés Robledo

Buenos Aires entre Avenida Roque Pérez y Coronel Alvarez

En este establecimiento se hacen todos los trabajos pertenecientes al ramo, con prontitud y esmero, contando para el efecto con personal competente.

POSADAS (Misiones)

ESCRIBANIA

El Escribano que suscribe ha abierto su Oficina, para la autorización de contratos públicos, en el Hotel "Europa", donde recibe órdenes de 12 a 4.30 p.m.

FELIX E. MARTINEZ.

Oficina de Informaciones

Se comunica a los interesados que la Oficina de Informaciones instalada en la Jefatura de Policía funcionará todos los días de 8 a 11 y media a. m. y de 2 1/2 a 4 p. m. a donde se darán libretas de identificación gratis. En la misma se llevará un registro de todos los peones aspirantes a trabajar en los obrajes y establecimientos en general del Alto Paraná donde podrán ocurrir los dueños de estos que lo necesitan.

Barraca de Frutos del País

DE

DOMINGO BARTHE

Con fecha 1º. de Agosto he establecido en esta localidad una Barraca de Frutos del País la que se ocupará exclusivamente del acopio de cueros vacunos frescos, salados y secos, sebos, astas, cerdas y lana. Piel de caballo, lanares cabras, carpincho, uñira y lobos. Plumas de avestrúz y garzas. Siendo que mi casa paga los mejores precios del día, no venda sin consultar antes, con el que suscribe o con mi encargado Sr. G. Gómez en la Barraca situado en mi chacra Nro. 5.

DOMINGO BARTHE.

AGENCIA DE 'LA RAZÓN'

EN

Posadas

Se reciben suscripciones a este importante órgano metropolitano. Diríjase a su agente Mariano Diaz.

Empresa de Navegación

JACOBSEN HERMANOS

ITINERARIOS DE LOS RÁPIDOS VAPORES

«CUÑATAY» Y «GUARANY»

ENTRE POSADAS, ENCARNACIÓN Y COLONIA HOHENAU

CON PASAJECOS Y ENCOMIENDAS ÚNICAMENTE

«CUÑATAY».—Salidas de Posadas hasta San Ignacio, todos los días a las 7 a. m. Hasta Hohenan, los Lunas, Miércoles y Viernes, tocando todos los puertos argentinos y paraguayos, regresando el mismo día de la salida, a las 5.30 p. m.

«GUARANY».—Entre Posadas y San Ignacio, todos los días. Salidas de Posadas, a las 4 p. m., regresando de San Ignacio el día siguiente a las 7.30 a. m.

NOTA.—Las encomiendas no se reciben a bordo el día de salida, sino en nuestros Talleres todos los días de 7 a. m. a 5 p. m.

"Farmacia del Pueblo"

DE Lindolfo G. Monzón FARMACÉUTICO

ANÁLISIS QUÍMICO DE INTERÉS CLÍNICO

Sueros Artificiales

ESTERILIZADOS AL AUTOCLAVE, EN AMPOLLAS CERRADAS A LA LÁMPARA

SURTIDO COMPLETO DE DROGAS PRODUCTOS QUÍMICOS-FARMACÉUTICOS

Oxígeno puro

Prescripciones médicas preparadas con toda prontitud por personal competente y bajo la dirección de su dueño.

Se prepara "605"

Registro de las Rocetas Hevado con la misma exactitud para cuando se ofrece repelitas

EQUIDAD EN LOS PRECIOS

Aparatos, útiles y productos fotográficos

Buenos Aires esquina Sarmiento

POSADAS

No se deje engañar

Cuando se presenten en su comercio solicitando renovar su aviso en la guía confronte con el boleto leve el cliché del ANUARIO NACIONAL que es nuestra marca y la firma del concesionario exclusivo para este territorio y República del Paraguay señor L. CALLEJA.

Hemos comprobado que se emplea nuestra guía para sorprender la buena fe del comercio cobrándole avisos para guías imaginarias que jamás se publican.

Al comercio corresponde denunciar a los individuos que se presentan con el «Anuario Nacional» y les cobran con boletas que no llevan nuestro cliché ni la firma de nuestro único representante señor L. Calleja.

Si tiene alguna duda consulten a la Administración calle Humberto I 880 Buenos Aires.

Director PEDRO J. MARQUEZ.

PLATERIA Y JOYERIA

DE Lorenzo J. Bianchi



Es el único en el Territorio donde se hacen trabajos de oro, plata, níquel y acero, y joyas de cualquier cantidad de letras y estilos a la par de la Capital Federal. Un buen surtido de alhajas finas y la cooperación de trabajos perfectos hacen que las personas de buen gusto encuentren para satisfacer sus exigencias.

¿A los precios? Sin competencia. CALLE SAN LUIS ESQUINA RIOJA Posadas - Misiones

VICENTE GENTILE

Venta de billetes de lotería. También se alquilan casas cómodas e higiénicas frente a la Plaza 25 de Mayo. Para tratar: Santa Fe, entre Buenos Aires y Félix Azara. POSADAS - MISIONES

En Villa Encarnación

MUY CENTRAL

Casa recién construida con terreno de 17 por 43 con negocio en marcha se vende. Tratar en la misma, calle Comercio a media cuadra de la vía.

Única representación en Posadas

Y TERRITORIO DE MISIONES

De los acreditados

CORSÉS MARTI

Se amoldan al cuerpo de la persona que los usa lo mismo que un guante, siendo por esta razón lo más cómodos y elegantes que se conocen. Se confeccionan solo a medida en distintas calidades y colores, desde

12 a 30 pesos

Modelos, muestrarios y precios dirigirse a

LEONIE R. DE ALVARENGA

Calle 25 de Mayo y Rioja, POSADAS



Almacén "El Colono"

DE

Antonio Sánchez

Ventas por mayor y menor.—Venta de un lote de tierra demote en la Colonia Bompland.—Se alquilan 25 hectáreas de tierra con agua permanente, para fabricación de ladrillos en Candelaria.—Surtido permanente de toda clase de fiambrés.

POSADAS.—General Paz esquina Alvear.—MISIONES

NOTA.—Los pedidos para el reparto a domicilio, serán siempre al contado.

"La Economía"

DE

ALEGRÍA Y MENOYO

Almacén de Comestibles de primera necesidad

Existencia permanente de frutos del país, maíz, carbón, leña y micles de abeja y caña a 0.80 y 0.40 centavos el litro.

Leña puesta en domicilio y de primera calidad, a pesos seis las cien astillas.

Carbón especial en bolsas y al detalle. Nuestra clientela y el público en general, pueden pasar por nuestra casa para convencerse de la calidad de los artículos que tenemos en venta.

Reparto a domicilio con prontitud y esmero.—Sociedad en el trato. PRECIOS MÓDICOS

CALLE ALVEAR ENTRE 25 DE MAYO Y GENERAL PAZ Posadas—Misiones

Se vende una máquina fotográfica «Georg Anschutz (Ango) 13x18, Tripode modelo N. 18, de 1.40 de alto.

LÜTZ hermanos

Tienen siempre un buen surtido de MERCADERÍAS GENERALES y reciben constantemente nuevos surtidos. Venden a PRECIOS MÓDICOS y prestan atención a sus clientes: condiciones que hacen muy recomendable esta casa.

Posadas = Plaza 9 de Julio esquina Colón y Bolívar = Misiones

"ARROCERA MISIONES"

(VILLA LANÚS)

Plantación y Molino de Arroz

Venta y acopio permanente de los riquísimos Arroces producidos en estas tierras tipos Carolina, Japonés y Misionero, clarados especialmente sin preparación alguna y que hace que su sabor sea una delicia el gustarlo.

EN VENTA EN LAS PRINCIPALES CASAS DEL TERRITORIO

A los colonos agricultores que deseen hacer este cultivo, la Empresa tiene tierras arrendables con riego por bomba propia y adelantamiento, a la semilla, útiles de labranza y todo aquello que sea necesario, en condiciones que siempre serán beneficiosas para el colono.—Por datos, diríjase al Molino—Villa Lanús.

CLINICA DENTAL
ATENDIDA POR EL CIRUJANO-DENTISTA
Manuel H. Esquivel

Rivadavia y Sarmiento—Consultas de 8 a 11 y de 3 a 5—

"LA ARGENTINA"

Mueblería, Marmolería y Carpintería

DE:

RODOLFO BOROWSKI

Ayacucho y Sarmiento POSADAS



En esta gran Mueblería se hacen cuantos trabajos finos se encarguen, disponiendo de catálogos en donde el cliente puede elegir los muebles que más le agraden. Juegos completos estilo Luis XV. Camas, ropers, mesas, sillas y laboratorios de todos los modelos, construidos con madera estacionada, especialmente loro y cedro. Muebles económicos de pino tea.

Se hace toda clase de trabajos de marmolería para muebles y edificios. Visiten nuestro Depósito y encontrarán lo que precisa.

Precios sin competencia
VENTA A PLAZOS Y AL CONTADO



CEHPE

Centro de Estudios Históricos y de Investigación para la Preservación Documental

Material digitalizado con fines educativos, culturales y de investigación, en el marco del "Concurso de subsidios para proyectos de preservación documental 2013" del CEHPE.



CENTRO DE ESTUDIOS HISTÓRICOS



BIBLIOTECA PÚBLICA DE MISIONES

LECTURA para TODOS

LIBRERÍA DEL COLEGIO
Calle COLÓN y SARMIENTO

PEDID las obras de los siguientes autores:

AUTOR	TÍTULO	PRECIO	
VÍCTOR HUGO	Noventa y Tres	\$ 0.90	
	El Hombre-Fiera	0.90	
	Esmeralda	0.90	
	El Destierro	1.40	
	Los Miserables (2 tomos)	2.80	
	Historia de un delito	0.50	
	Teatro Completo	1.40	
	Los trabajadores de mar	0.80	
	EMILIO ZOLA	Una página de amor	0.90
		La bestia humana	0.70
La fortuna de los Rougon (2 t.)		1.30	
La Taberna (2 tom.)		1.22	
La Obra		0.80	
VARGAS VILA	(EDICIÓN ENCUADERNADA)		
	Iris	2.50	
	Las Paris	2.50	
FELIPE TRIGO	Las Ingenieras (2 tom.)	4.40	
	La Clave	2.40	
	La Altísima	2.50	
	El amor á la vida	3.10	
	BLASCO IBÁÑEZ	Los Argonautas	2.50
La Mapa desusada		2.50	
CAMPOAMOR	Obras Poéticas (2 tom.)	2.80	
	E. ZAMACOIS		
	De mi vida	0.70	
	Dos años en América	0.70	
	De Carne y Hueso	0.70	
	La Enferma	0.70	
GÓMEZ CARRILLO			
	Del dolor y del vicio	1.50	
	La Rusia actual	2.50	
	De Mersella á Tokio	2.50	
A. DUMAS			
	El Conde de Montecristo	2.60	
	Veinte Años Después	2.50	
	El Vizconde Bragelonne (2 t.)	5.00	
Biblioteca criolla. Obras de EDUARDO GUTIERREZ			
	(TOMOS GRANDES á \$ 0.90)		
	«El Mataco»		
	«Una Amistad hasta la Muerte»		
	«Juan Morera»		
	«Juan Sin Patria»		
	«Hormiga Negra»		
	«Juan Manuel de Rosas»		
	«El Bastardero»		
	«Asustado de una Negra»		
	«La Mavorca»		
	«El Pájar del Tirano»		
	«El Chacho»		
	«Una Tragedia de 12 Años»		
	«La Muerte de Un Héroe»		
	«Dominga Rivadavia»		
	«Los Mentoneros»		
	«El Jorobado»		
	(TOMOS CHICOS á 0.70)		
	«Amor Funebre»		
	«Los Enterrados Vivos»		
	«El Asesinato de Alvarez»		
	«Cronis y Siluetas Militares»		

USTED ES LIBRE

de fumar bien, el tabaco elegido es el cigarrillo que está en el gusto.

LE OFRECEMOS:
El mejor tabaco.
La elaboración más sencilla.
La presentación más elegante.

PRUEBE Y COMPARE

Centenario
De 20, 30 y 50 ets.

Monterrey
De 20 y 30 ets.

COMPAÑÍA ARGENTINA DE TABACOS S.A.

'LA AURORA'
ISAURO P. ARGÜELLO - Lima 287
BUENOS AIRES

¿Dónde se come bien?
Lo afirman los gastrónomos, las familias, los viejos, los jóvenes, los excursionistas:

EN EL

'América Hotel'

CRISTOBAL G. GUZMAN
SITUADO EN EL CORAZÓN DE POSADAS
FRENTE A LA PLAZA 9 DE JULIO

COCINA PARA TODOS LOS GUSTOS
Habitaciones cómodas Personal selecto
PRECIOS SIN COMPETENCIA

Restaurant Hispano - Argentino
DE
Domingo Palau

Excelente servicio á la Carta.—Variedad, delicadeza y esmero en las comidas.—Cocina para todos los gustos.
Calle Colón entre Sarmiento y Santa Fe — Posadas.
Todos los Jueves bailarines, los Viernes baletos á la vizcina y los Domingos a loles

"Farmacia Central"

DE
CESAR ACARDI
FARMACÉUTICO

Análisis Químicos Industriales - Microscópicos
Oxígeno químicamente puro.—Estufas autoclave.—Esterilizaciones en general.—ESPECÍFICOS.—Sueños en ampollas.—Escrupulosidad en el despacho de las recetas, atendido constantemente por farmacéuticos.—Fabricación de Hielo para enfermos.

Despacho nocturno
MEDICAMENTOS FRESCOS RECIBIDOS POR CADA VAPOR

Posadas Misiones

Ferro Carril Nord Este Argentino

CAMBIO DEL HORARIO DE TRENES

Se pone en conocimiento del público que desde el 15 de Agosto de 1914 rige el siguiente horario de trenes:

SALIDA DE POSADAS	LLEGADA A POSADA
Martes á las 7.20 p.m. internacional á Buenos Aires	Domingo llega á las 6.25 a.m. internacional para Asunción
Viernes á las 6 a.m. mixto á Alvear que sigue día siguiente á Concordia	Miércoles 5.45 p.m. mixto de Alvear con combinación de Concordia
Domingo á las 6 a.m. mixto á Alvear que sigue día siguiente á Concordia	Viernes 5.45 p.m. mixto de Alvear con combinación de Concordia

LIBRERÍA DEL COLEGIO

DE
MARIANO DÍAZ

Gran surtido en novelas de todas clases, libros científicos y textos en general para Escuelas.—novedades literarias por todos los correos.—Artículos para escritorios y colegios á precios sin competencia.—música en general, : : : : métodos y piezas.—Libros comerciales de todas clases : : : : :
POSADAS—CALLE COLON ESQUINA SARMIENTO—MISIONES

NOTA—La casa se encarga de traer de Buenos Aires cualquier artículo del ramo que se le encargue.

Establecimiento Gráfico "ALBERDI"

Administrador: **MARIANO DÍAZ**

Especialidad en trabajos comerciales de todas clases en negro y en colores.
Papel carta, planillas, telefonarios, papel cuenta, sobres, menú, tarjetas, etc.
Colón y Sarmiento

Dirección y Administración
DEL DIARIO
"LA TARDE"
El de más circulación en el Territorio de Misiones

Confección esmerada de impresiones artísticas. Precios económicos: Se atienden pedidos de la campaña siempre que vengan acompañados de su importe.
Posadas—Misiones

"RETORNO"

Por Claudio Guardilde, á 2 ps. el ejemplar
En la Librería del "COLEGIO"



CEHIPE
CENTRO DE ESTUDIOS HISTÓRICOS DE MISIONES

Material digitalizado con fines educativos, culturales y de investigación, en el marco del "Concurso de subsidios para proyectos de preservación documental 2013" del CEHIPE.



BIBLIOTECA PÚBLICA DE LAS MISIONES